

Reunión de Comisión Directiva de la SAIE

Nº 05/2021

A los 23 días del mes de Julio de 2021 a las 9:30 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan en la misma Claudio Suasnábar (UNLP) – Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) –Vicepresidenta-, Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) –Secretario-, Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero-, y los/as Vocales Titulares María José Laurente (UNComahue), Fernando Avendaño (UNR), María Cecilia Bocchio, Graciela Wayar (UNJu), y Vocales Suplentes Graciela Krichesky (UNGS).

Flavia Terigi (UNGS) y Luis Porta (UNMdP) ausentes con aviso.

Se procede a tratar los siguientes temas:

1) Formalización jurídica de SAIE.

Se pone en común el estado del trámite del poder de los/as investigadores/as que no viven en el AMBA. Solo falta el envío de los/as colegas de Mar del Plata.

2) Comentar y evaluar la marcha del Mapeo Federal de Investigación Educativa

Cecilia Bocchio informa que completaron la encuesta 133 colegas. Al día de la fecha la SAIE cuenta con 515 asociados/as: se considera que debe enviarse la encuesta para que completen los miembros, y solicitarles que pueden reenviar el link de la encuesta a otros/as colegas. Se decide hacer este nuevo envío, y a la vez se incluirá el pedido de completar la encuesta cuando se envíe la Circular N° 1 del Coloquio.

3) Avances en la organización del IV Coloquio de la SAIE previsto para el año próximo 2022

Se confirma su realización entre el 16 y 18 de agosto de 2022. Se ajustan y acuerdan detalles de la redacción de la Circular N° 1 (Anexo I). Se conversa y se acuerda en habilitar la participación de estudiantes avanzados de carreras de grado, además de estudiantes de postgrado y de investigadores/as.

Sobre el Comité Organizador: Claudio Suasnábar presenta un listado que recopila y compara quienes integraron los comités de los anteriores Coloquios. Plantea incorporar instituciones que no estaban presentes y jerarquizar áreas o temas que no estaban representados en los Coloquios anteriores. Asimismo, se conversa sobre sostener el Comité Académico y el Comité Organizador como dos espacios necesarios

para el Coloquio, y que el segundo exprese más el carácter federal y generacional del Coloquio. La comisión directiva estará en el Comité Organizador. Se conversa también sobre invitar a algunos/as colegas que aún no son miembros de la SAIE para integrar el Comité Académico, a los efectos de sostener la apertura de esta Sociedad.

Claudio Suasnábar actualizará el listado y lo clasificará por regiones del país a los efectos de contar con un listado de Comité Organizador provisorio a ser completado por el resto de los miembros de esta Comisión. Antes de convocar a reunión de Comité Organizador se realizará una nueva reunión de Comisión, para definir los perfiles a invitar.

Se intercambia brevemente, para profundizar en la próxima reunión, sobre el modo de trabajo del Coloquio. Al igual que el III Coloquio, se realizarán grupos de trabajo con convocatorias de ponencias. Los GT se conformarán mediante temas que esta comisión priorice (ej. Uso de datos públicos y estadística), y se retomará el trabajo de redes ya existentes a conformar a partir del Mapeo que esta Comisión está llevando a cabo.

Próxima reunión: jueves 19 de agosto a las 9:30 hs.

Sin otros temas por tratar se da por finalizada la reunión a las 11:10 hs.

—